



# 東の風

なかよく かしこく たくましく がんばる

令和5年2月28日発行者 平野紀子

<http://www.ueis.ed.jp/school/higashi/>

【キッズ班による6年生へのメッセージ】



## 春の足音を感じながら

日ごとに春の日差しを感じる季節となりました。早いもので、2月が終わり卒業・修了の3月を迎えます。年度のまとめに向け、学習や生活等について、子供たちともう一度振り返りながら、今までお世話になった方々への感謝の気持ちと新年度への希望をもって卒業・進級できるよう努めてまいりますので、保護者や地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



《4年プログラミングの授業》

## ★6年生を送る会 2月15日:代表委員や5年生が中心となって、「ありがとう」の気持ちを伝えました

特に、5年生は休み時間も使いながら、6年生への感謝と次は自分たちがバトンを引き継いでいくという気持ちを含めて準備を進めてきました。送る会を立派に実施し、4月からの活躍がますます楽しみです。

### 【第1部】各学年からのありがとうメッセージ

- ・登校班でやさしくしてくれてありがとう
- ・清掃の仕方を教えてくれてありがとう
- ・委員会やクラブ活動で、進んで意見を発表し、明るく声をかけてくれてありがとう

6年生の今までの頑張りに対して、下級生からたくさんの「ありがとう」を伝えることができました。



6年生からも下級生へ、「失敗しても大丈夫、友達と一緒に頑張ろう」など、温かい励ましのメッセージをいただきました。

### 【第2部】キッズ班でのゲーム

「ペットボトルダーツ」や「バケツ玉入れ」など、楽しい時間を過ごしました。勝った班の6年生には、メダルが贈られました。



### 【第3部】プレゼントの交換・花のアーチでの退場

キッズ班ごとにお礼のメッセージカードをプレゼントしました。6年生からも、手作りの花ふきんをいただきました。最後に、6年生からのお礼の言葉をいただいた後、花のアーチで6年生を送りました。



### 《3月の主な行事予定》

- 1日(水):おはなしたまてばこ  
ノーゲーム・親子学習デー
- 2日(木):代表委員会
- 6日(月):B5日課
- 7日(火):B6日課
- 8日(水):B5日課, おはなしたまてばこ
- 9日(木):卒業式予行・6年表彰
- 14日(火):東小クリーン活動, ロング屋休み
- 15日(水):登校指導, 卒業式準備(4・5年)  
※1~3・6年は4時間授業
- 16日(木):卒業式・卒業生歓送
- 22日(水):一斉下校
- 24日(金):修了式
- 27日(月)~4月9日まで春休み
- ★新学期は 4月10日(月)からです。

**★大なわ大会:2月22日 みんなの気持ちを一つに 一丸となってチャレンジしました！**

ロング昼休みの時間を使って、運動委員会による大なわ大会を実施しました。各学級では、自分たちで決めた目標回数に向かって、休み時間や体育の時間に一生けん命に練習してきました。

学級の中には、大なわをすいすい跳ぶ子もいれば、苦手な子もいます。でも、周囲の掛け声に励まされて縄を跳んでいく子供たち。失敗しても、「ドンマイ」の温かな励ましの声。それぞれが自分の持ち味を生かして精いっぱい頑張る子供たちの姿に、大きな成長を感じました。

<span style="color: red;">☺東の子トピックス☺</span> ~今回は、大なわ大会の様子です。学校HPもご欄ください~		
<b>1年チーム: みんないっしょ</b> 休み時間もいっしょうけん命に練習して、皆でがんばりました。48回、すばらしい記録です。	<b>2年チーム: 男女ががんばれ2年生</b> 失敗しても「どんまい」「次がんばろう」と皆で励まし合って、142回と記録を達成しました。	<b>3年チーム: I love大なわ</b> 皆で100回を目指して練習してきました。結果は114回。大なわLOVEで見事に達成です。
		
<b>4年チーム: 歴史をきざめ4年生</b> 「いいよその調子」「慌てずにいこう」と互いに声を掛け合って、189回を達成しました。	<b>5年チーム: 絆をつなぐ27</b> 一人一人の気持ちを合わせながら励まし合って跳び続けました。181回、記録達成です。	<b>大会の様子</b> <b>【あいさつ】</b>
		
<b>6年1組チーム:</b> <b>あたい仮面ライダーですか？</b> 小学校最後の大なわ大会。皆で円陣を組んで気合十分。292回、記録達成です。	<b>6年2組チーム:</b> <b>6-2は7/1キョア♡!</b> 超高速なスピードにも、皆で気持ちを合わせて跳び続け、279回、記録達成です。	<b>【結果発表】</b>
		
		<p><b>★「チーム東小」も、1245回という大記録を達成しました。みんなのがんばりが、大きな力となりました！</b></p>

**★授業参観 大変お世話になりました★**

2月8日の授業参観・懇談会では、大変お世話になりました。子供たちにとっても、1年間の総まとめとして、今までの成長の様子をお家の人に見ていただくことで、大きな自信につながったと思います。

また、保護者の皆様には、その後のPTAの話合いでも大変お世話になりました。

**★代表委員によるあいさつ運動★**

後期の代表委員が、自主的に「あいさつ運動」を計画し、実施しました。昇降口で、「おはようございます」という元気な声を友達にかけると、相手からもそれ以上の元気な挨拶が返ってきていました。これからも、自ら行動する気持ちを大切に支援していきたいと思います。

